



VENT D'EST

La lettre de l'Eglise Protestante Unie de l'Est Lyonnais



ÉGLISE PROTESTANTE
UNIE DE FRANCE
Communions luthérienne et réformée

Voici notre Vent d'Est de la rentrée. Vous y trouverez plein d'infos sur tout ce qui se passe dans notre paroisse. Les activités sont classées selon les 4 axes de notre projet de vie. Et si cette année était synonyme d'engagement ? N'hésitons pas ! Faisons vivre notre paroisse ! Car c'est à travers nos veines, nos énergies qu'elle existe !



La paroisse Est Lyonnais

- Pdt du conseil de paroisse : Jean-Paul Kovalevsky, jpkova@free.fr 06 75 09 22 89
- Pasteur Samuel Kpoti, tstssamuel@gmail.com 06 05 95 77 52
- Pasteur Serge Wüthrich, s.wuthrich@gmail.com 06 66 64 63 74
- Mail : espace.monod@gmail.com
- Site : <https://est-lyonnais.epudf.org>

**Espace protestant
Théodore-Monod
22, rue Romain-Rolland
69120 Vaulx-en-Velin
Tél. 04 78 54 88 26**

Septembre 2023 Sommaire du n° 82

2 1^{ER} AXE de vie :

Place aux enfants, aux ados, aux jeunes, aux familles.

3 2^E AXE de vie :

Notre communauté prend soin de nous.

4-5 3^E AXE de vie :

Une communauté ouverte sur l'extérieur.

6-8 4^E AXE de vie

Fraternité et joie nous unissent.

8 FINANCES

Édito



Au cours des dernières décennies, le métier du pasteur a connu une évolution face à de nouveaux défis et à des réalités sociales changeantes. Ces changements se sont notamment accentués avec l'émergence de nouveaux outils de communication. Un pas supplémentaire a été franchi avec la pandémie et la multiplication des rencontres virtuelles.

De nos jours, les pasteurs sont fréquemment engagés dans leur communauté environnante. Ils cherchent à participer à des initiatives de justice sociale, à collaborer avec d'autres groupes religieux et à s'impliquer dans des projets de service communautaire.

Cependant, la difficulté principale demeure la diversité de compréhension du rôle que doit jouer le pasteur, et donc des attentes, que les paroissiens ont envers lui : est-il un enseignant, un prophète, le gardien du troupeau, un porte-parole, l'expert des questions religieuses, celui qui administre les sacrements, un guide spirituel, le garant du bon ordre de la communauté, un spécialiste de la jeunesse,

un fin connaisseur du grec et de l'hébreu ? Sans compter qu'avec la diversification de plus en plus importante des paroisses urbaines, l'hétérogénéité des parcours et des cultures individuels a réduit le socle des traditions communes. Les paroissiens peuvent être assis sur les mêmes bancs, mais ils n'ont pas tous reçu le même enseignement catéchétique, ne lisent pas la Bible de la même manière et ne connaissent pas les mêmes chants.

De plus, la présence bénéfique et active de nombreux bénévoles formés dans les domaines de la liturgie, de la prédication, de l'enseignement, des études bibliques, de l'aumônerie, etc., tend à brouiller les pistes. Dans certaines paroisses, en l'absence de pasteur, des conseil-

lers presbytéraux ont assumé les responsabilités pastorales pendant plusieurs années.

Dietrich Bonhoeffer disait : « Parler à Dieu c'est ma vocation, parler de Dieu c'est ma profession ». Dans un monde où l'on parle de Dieu à tort et à travers, notamment sur les réseaux sociaux, il faudrait peut-être dire, plus modestement, que le pasteur est d'abord un témoin. Témoin d'une parole qu'il a envie de partager, en tenant compte de ceux auxquels il s'adresse. Il essaie de donner sens à ce qu'il croit pour aider les autres à cheminer dans leur propre recherche de sens. Ce processus se déroule dans un lieu spécifique, c'est-à-dire au sein d'une communauté, avec et pour les autres. Mais pour pouvoir parler à sa communauté, le pasteur doit avant tout l'écouter... et en prendre soin.

Ainsi se dessine la double vocation pastorale aujourd'hui, celle du sens et du lien.

Pasteur Serge Wüthrich

Ouvert en 2008, l'Espace protestant Théodore-Monod comprend :

- L'ÉGLISE PROTESTANTE UNIE DE LYON – paroisse Est lyonnais. Culte le dimanche matin à 10h30.
- L'ÉGLISE MALGACHE. Culte le dimanche après-midi à 15h.
- L'ÉGLISE ADVENTISTE. Culte le samedi matin.

Axe 1 : place aux enfants, aux ados et aux jeunes

Tu es collégien ou collégienne ? Rejoins-nous au KT !

Tu y découvriras les éléments de base de la foi chrétienne et du protestantisme. Ce sera pour toi l'occasion de réfléchir aux implications de la foi dans ta vie de tous les jours à partir de tes questions et en t'appuyant sur les récits de la Bible. Tu pourras te faire un avis personnel sur des questions importantes de ton existence, et apprendre à les exprimer. Nous nous retrouverons une fois par mois. Le calendrier et les horaires des réunions te seront communiqués bientôt.

CONTACT

- Samuel Kpoti, pasteur, tstssamuel@gmail.com
- Serge Wüthrich, pasteur, s.wuthrich@gmail.com
- Anne-Sophie Léonard, aleonard2@yahoo.fr

En avant les éclaireurs et éclaireuses !



maines en été. A partir de 17 ans, nous accueillons les jeunes qui souhaiteraient s'engager dans l'encadrement du groupe et nous prenons en charge leur formation au BAFA/BAFD.

Au programme :

Samedi 9 septembre 2023

à partir de 14h : après-midi inscription / goûter / jeux.

Samedi 23 et dim. 24 septembre :
1^{er} week-end d'activité

Les EEUDF sont un mouvement protestant, ouvert à tous. Son historique, son projet pédagogique, et bien d'autres choses encore, sont accessibles sur le site <https://eeudf-lyon-levant.org/>

Contact

- Marie-Pierre Cros, conseillère du groupe local de Lyon Levant
- infos@eeudf-lyon-levant.org



Éveil à la foi et école biblique

La paroisse prévoit des temps spécifiques pour accueillir les enfants de 4 à 11 ans. Trois à quatre adultes animateurs prennent en charge les enfants pour des activités autour de la parole de Dieu : dessins, bricolages, chants, mots croisés, jeux d'interactions entre les enfants servent de support aux explications d'un texte biblique.



Cette année, les paraboles ont été à l'honneur. Les enfants participent souvent au culte en lisant des prières (comme lors de la Pente-

côte) ou en chantant (pour Noël). Les enfants sont répartis en groupes selon leur âge.

Pour cette nouvelle année 2023-2024, de nouveaux textes seront expliqués, de nouvelles activités imaginées et notre défi, à nous les animateurs, est qu'il y ait encore plus d'enfants contents de se retrouver.

Infos pratiques

Les temps d'éveil à la foi et d'école biblique ont lieu pendant le culte, un dimanche par mois. Les séances sont fixées sur l'année pour faciliter l'organisation des parents. N'hésitez pas à nous rencontrer !

Contact

- Corinne Faure, xaco1@wanadoo.fr
- Stéphane Chollet, stchollet@yahoo.com
- Prudence Kani, kanisse.gloria@yahoo.fr
- Armelle Bouyer, armelle.bouyer@laposte.net

Axe 2 : Notre communauté prend soin de nous



L'accueil

Accueillir, c'est dire à l'autre, tout simplement : bonjour. Mais aussi, plus profondément : sois le bienvenu. Ce n'est pas rien... Chaque membre de notre communauté est partie prenante de cet accueil-là.

Depuis quelques années, Gunhild Martin planifie les binômes d'accueil au culte le dimanche matin, et Richard Bouché, les navettes en voiture depuis le métro (Vaulx-en-Velin La Soie) et la maison de retraite Morlot. Toute une équipe de paroissiens est impliquée, à l'entrée du temple ou au volant.

Et puis, l'accueil, c'est aussi préparer le café et le jus de fruits d'avant le culte. C'est prévoir le pain et le vin lors des Saintes Cènes. C'est organiser, planifier des festivités de la paroisse (pour un repas communautaire, par exemple).

Venez rejoindre l'équipe d'accueil ! C'est un service tout simple, qui permet de faire connaissance de beaucoup de paroissiens !

Contact

- Gunhild Martin : 06 30 24 06 22, jetgmartin@gmail.com
- Richard Bouché : 06 35 22 65 53, boucherichard@orange.fr

Groupe des vieillards

Sur qui s'agit-il de veiller en particulier ? Sur des personnes en souffrance ou en difficulté : solitude, maladie, problèmes familiaux, etc. Encore faut-il pouvoir les identifier !

Le groupe de vieillards est composé de paroissiens qui se réunissent 3 ou 4 fois par an. Sa mission est de faire circuler l'information pour détecter nos frères et sœurs en difficulté. Et de trouver par quel moyen les aider : une visite ? Des appels téléphoniques ?

Plus nous écoutons nos sœurs et frères, plus nous trouvons de situations de solitude, de détresse. Nous avons besoin d'être plus nombreux

pour écouter, aider, soutenir, bref de vos talents quels qu'ils soient.

Contact

- Richard Bouché, boucherichard@orange.fr



Entretien, ménage, jardin

Venez, échangeons nos talents **un samedi matin par mois au temple** pour un moment d'entretien. Venez réparer, laver, jardiner avec la paroisse malgache.

Après 15 ans de bons et loyaux services, notre temple et son jardin ont besoin de nous. Nous avons de beaux projets (comme badigeonner la façade d'huile de lin, pour nourrir la façade) qui vont permettre de nous inscrire dans une démarche durable, dans les deux sens du terme !

Première matinée : 23 septembre de 9h à 11h30

Contact

- Mihaja Rajoeliso, mihaja.rajoeliso@gmail.com
- Fara Randimbarisoa, f.randimbarisoa@gmail.com
- Roger-Michel Bory (jardin), roger-michel.bory@wanadoo.fr



Axe 3 : Une communauté tournée vers l'extérieur

Relations avec les communautés malgache et adventiste

Un espace : l'Espace protestant Théodore-Monod.
Trois communautés : l'Église malgache, l'Église adventiste et l'Église protestante unie de Lyon – paroisse de l'Est lyonnais.

Un espace multifonctionnel construit en 2008 et exceptionnel à bien des égards qui permet de vivre et d'annoncer l'Évangile ensemble. C'est un défi. Mais aussi une superbe opportunité ! Vivre l'unité de la foi dans la diversité. Offrir ce témoignage vivant et percutant de l'Église de Jésus-Christ dans un monde fracturé, déboussolé. Faire de la diversité et de la complémentarité notre richesse et notre force. Cela nous concerne tous !

Pendant cette nouvelle année, nous allons continuer à cultiver le vivre-ensemble. En optimisant la gestion des locaux, l'utilisation des installations et le partage des frais de fonctionnement. Un réseau de référents assurera les liens entre les trois communautés dans leurs différents domaines d'activités. Afin de permettre de se découvrir les uns les autres et de s'enrichir réciproquement sur le plan humain et spirituel.

Plusieurs projets pour l'année 2023-2024 : l'installation dans le hall d'entrée d'un écran où défileront les informations concernant les activités présentes et à venir, une nouvelle édition de Labyrinthe en décembre 2023 et l'activation d'une cellule ADRA d'entraide locale.

Contact

- Lolke van der Veen, ljvdveen@gmail.com

L'œcuménisme vécu à l'Espace Monod



Le groupe œcuménique à l'initiative de la Journée mondiale de la Prière

Outre les échanges de chaire lors de la Semaine de l'Unité en janvier, depuis 13 années déjà, nous célébrons la **Journée mondiale de prière (JMP)** en mars avec nos sœurs et frères de la paroisse catholique Saint-Thomas de Vaulx-en-Velin. Depuis lors, se sont jointes à nous la paroisse de l'Épiphanie de Vénissieux et l'Église adventiste.

La prochaine JMP aura lieu le vendredi 1^{er} mars 2024. La célébration est écrite par les femmes de Palestine, sur le

thème « *Un lien d'amour pour la paix* ». Cette année, durant le temps de Carême, nous avons vécu, avec la paroisse Saint-Thomas, plusieurs temps de prière et de partage, ainsi que l'aube pascale. Toutes ces rencontres sont riches en échanges, et vécues de manière très conviviale et fraternelle. Une belle découverte de l'autre, tous unis dans la même foi en notre Seigneur.

Toutes ces rencontres se préparent... Venez nous aider avec vos talents, vos idées et surtout un peu de votre temps.

Contact

- Hélène Bertrand : hphbertrand55@orange.fr
- Nicolas Dugny : nicolas@dugny.org
- Samuel Kpoti : tstssamuel@gmail.com
- Marion Babeanu : marion.babeanu@gmail.com

Nous implanter davantage dans le quartier... qui a beaucoup évolué depuis 2008 !

Le Carré de Soie, notre quartier, est à cheval entre Villeurbanne et Vaulx-en-Velin, limité à l'ouest par le Boulevard périphérique, au nord par le Canal de Jonage, au sud par la route de Genas, et à l'est par l'avenue Roger-Salengro. Plus de 3 500 logements ont été construits entre 2009 et 2022, plus 1 000 entreprises créées. L'expansion se poursuit. Quand vous lirez ces lignes, une salle de spectacle de 1000 places aura ouvert ses portes à 20 minutes pied de l'Espace Monod. En 2026, la ligne 9 du tram reliera le centre de Vaulx et la Soie.

Des personnes nous découvrent lors de la **Journée européenne du patrioïne**, en septembre. Notre « charpente d'exception » accueillera, pour la 8^e année, les curieux venus l'admirer, et qui montrent également un intérêt

certain pour le protestantisme. **Ce sera le samedi 16 septembre, de 13 h à 19 h.** D'autres viennent découvrir notre jardin pédagogique qui se révèle être un réel vecteur de communication.

Notre paroisse participe activement à la vie locale : Fête du Sud, Fête des voisins, Festi-jeux, groupe Inter-jardins... mais au-delà ? Quid de l'Est lyonnais ? Décines, Bron, Villeurbanne ? Voilà un axe qui doit être développé pour répondre à l'objectif de notre implantation dans ce secteur.

Contact

- Monica Sessin, mosess1@free.fr, 06 86 88 11 06
- Samuel Kpoti, tstssamuel@gmail.com
- Serge Wüthrich, s.wuthrich@gmail.com

Festival Arta Sacra

L'Espace Monod fait partie du collectif Arta Sacra qui organise, depuis 7 ans, un festival ouvert aux différentes sensibilités culturelles, spirituelles et religieuses de Vaulx-en-Velin. Nous accueillons l'un ou l'autre événement.



Au programme, cet automne, à Monod : **Vendredi 29 septembre**

- à 18h30 : conférence « Univers onirique et mystique » par Ghaleb Bencheik, président de la fondation d'Islam de France et intervenant sur France Culture
- à 20h30 : spectacle musical « Ensemble Whirling Echoes Dreamscapes & Spiritual Realms ». Inspiré de la musique soufie et de la danse derviche.

Les tracts vous seront distribués pour faire le maximum de publicité !

Contact

- Anne Kovalevsky, anne.kova@free.fr

L'association Espace Monod (AEM)

Elle a comme but de mettre, en regard de notre paroisse (association culturelle), une association loi 1901 (culturelle, celle-ci). Ce qui permet, entre autres, d'accueillir ou d'organiser des activités culturelles, de mettre à disposition des salles pour des manifestations diverses.

Contact

- Samuel Guinard, sg.guinard@gmail.com

L'Entraide protestante

Tous les dimanches, notre paroisse organise une collecte des vêtements en bon état. Les vêtements sont distribués par l'Entraide de Lyon. Par ailleurs, à la fin de chaque culte avec Sainte Cène, une deuxième quête est organisée pour l'Entraide.



En plus de leurs activités d'entraide spécifiques, les trois communautés qui utilisent l'Espace Monod cherchent à développer des projets communs. La création d'une cellule locale Adra (organisme adventiste bénéficiant d'une longue expérience dans le domaine de l'entraide) va dans ce sens. L'un des objectifs est de soutenir des efforts de relogement de personnes en situation de précarité.

Contact

- Christiane Bourgeois, christiane.bourgeois7@orange.com, 06 60 60 14 82
- Lolke Van der Veen, ljvdveen@gmail.com
- Jean-Paul Kovalevsky, jpkova@free.fr

La Cimade

La Cimade manifeste une solidarité active avec les personnes opprimées et exploitées. Elle tient une permanence à l'Espace Monod tous les jeudis après-midi. Sont accueillis des étrangers ayant une situation administrative compliquée : pas de papiers, papiers perdus ou volés, impossibilité de faire venir leurs enfants...



L'équipe a besoin de volontaires pour accueillir ces personnes en détresse.

Contact

- lyon@lacimade.org

Action des chrétiens pour l'abolition de la torture (ACAT)

En 1974, deux femmes protestantes ont dit : « Plus jamais ! » Elles croyaient en Dieu, elles croyaient en l'Homme. Elles ont fondé l'ACAT, une ONG qui mobilise des chrétiens de toutes confessions et des personnes engagées pour faire vivre l'espoir d'un monde sans torture ni peine de mort.



Dans notre paroisse, le moyen utilisé est « La lettre du mois ». L'ACAT nous décrit une situation dramatique et nous propose une lettre à envoyer aux autorités du pays concerné pour leur demander que cessent tortures et peines capitales.

Contact

- Richard Bouché, boucherichard@orange.fr

suite Axe 3 en page 6 .../...

Église verte

La planète va mal, et la succession de catastrophes et de prévisions scientifiques alarmantes ressemble de plus en plus à une impasse. Et, comble de l'injustice, les populations les plus impactées sont les plus pauvres, celles qui ont le moins profité des richesses issues de la surexploitation des ressources naturelles, sans compter les nombreuses espèces vivantes menacées et les espaces naturels saccagés.



Face à l'ampleur du mal, nos gestes sont dérisoires : à quoi bon persévérer ? Nous avons trois bonnes raisons : d'abord la foi en un Dieu créateur qui aime sa création ; ensuite l'espérance que la création sera affranchie de la servitude de la corruption (Romains 8, v21) ; enfin l'exigence de l'amour envers Dieu, notre prochain et la création.

Un grand merci à tous ceux des 3 Églises (EPUdL, malgaches, adventistes) de l'Espace Monod qui prennent soin de nos locaux, de nos espaces verts et du jardin partagé où poussent tomates, salades, herbes aromatiques, haricots, légumes africains et indiens...

Au programme :

À la rentrée, nous préparerons et animerons la journée des trois paroisses, qui aura lieu le dimanche **1^{er} ou 8 octobre** avec culte commun pour le temps de la création

Le groupe A Rocha Lyon reprendra ses activités pour tous ceux que l'écologie intéresse **jeudi 28 septembre à 19h** (lieu à préciser)

Dans le courant de l'automne, une réunion travail du groupe Eglise Verte sera organisée pour faire le bilan de nos actions et de nos projets (label Église Verte)

Contact

- Roger-Michel Bory, rogermichelbory@gmail.com 06 85 81 90 06

Axe 4 : Fraternité et joie nous unissent



Groupe liturgie

Il est un domaine où le paroissien lambda a parfois du mal à oser s'aventurer... C'est celui de l'animation des cultes : liturgie et prédication. C'est pourtant une belle et riche expérience.

Cela permet de nous plonger dans les textes liturgiques, de trouver des mots pour dire la louange, la grâce et la prière. Oser dire comment les textes bibliques peuvent nous toucher, même si nous n'avons pas le bagage théologique de nos pasteurs.

Partages bibliques : lire la bible à plusieurs

Chaque groupe œcuménique se retrouve un soir ou un après-midi par mois, autour de textes choisis, soit autour d'un thème (la création, hommes et femmes de la Bible, etc.), soit dans un livre (épître aux Romains, évangile de Marc, etc.).

On lit un texte, on le découvre ou le redécouvre, on essaie d'exprimer ce qui nous marque, nous touche, nous étonne. On s'écoute les uns les autres, on approfondit, on chemine ensemble, on réfléchit, la parole circule.

On s'interroge sur ce que le texte nous dit aujourd'hui, comment il nous interpelle. On finit par une prière et on repart enrichi des échanges et heureux de ce qu'on a découvert.

Les cultes peuvent se faire à deux voix, à deux sensibilités. Cela donne du rythme, parfois de la poésie, de la fantaisie : des cultes café croissants, des cultes contes, des cultes musicaux... Et, bien sûr, des cultes « traditionnels » avec toujours l'envie et le plaisir du partage. Un engagement exigeant, mais riche de questionnements et surtout de réponses.

Contact

- ljuvdeen@gmail.com
- tsstsamuel@gmail.com
- s.wuthrich@gmail.com

Et une ou deux fois par an, on se retrouve pour un moment convivial ! Venez lire la bible avec nous ! Essayez !

Contact

- Groupe de Feyzin : mercredi à 14h, A-Marie Chanoux, 04 78 70 11 79
- Espace Monod : mardi à 14h30, Samuel Kpoti, 04 78 54 88 26
- La Côtère : mercredi à 18h30, Roger-Michel Bory, 06 85 81 90 06
- Montchat : jeudi à 20h30, Martine Fleur, 06 15 18 47 21
Sonia Reeb, 06 71 99 59 22
- Saint-Priest : mercredi à 14h, Jacqueline Monsimier, 06 82 85 13 62

Maisons de retraite protestantes

Notre paroisse a la chance d'avoir deux maisons de retraite dans son secteur : Morlot à Décines et Les Landiers à Bron. En juin 2023, aux Landiers, c'était la fête : la maison a 30 ans ! Un culte a été célébré sur le thème de l'arbre de vie.

Carole, animatrice, Isabelle, stagiaire en animation, un groupe de résidents et moi-même, nous avons créé un arbre en réfléchissant autour du texte en Apocalypse 22, 1-2. Les paroles recueillies ont constitué la liturgie du culte.

Voilà un extrait de la prière, lue par un résident pendant le culte, et issue des paroles des uns et des autres.

Notre Dieu,
Ça n'est pas évident de vivre ensemble,
On est tous différent,
c'est tout un arc-en-ciel !
Mais quand on vit seul(e) chez soi,
On ne fait pas tout ce qu'on fait ici.
Notre Dieu, apprends-nous à vivre ensemble.
Que nos arbres, réunis autour du tien,
Portent des fruits en chaque saison de nos vies.

Amen.

Contact

- Myriam Préaux, myriam.preaux@gmail.com

Carrefour des femmes

Le carrefour de femmes a été initié depuis 2009 par les femmes de l'Espace Monod et de l'Armée de Salut. C'est un lieu de partage, d'échange et de découverte. Nous nous rencontrons environ une fois par trimestre sur un sujet d'actualité, un personnage de la bible, un conférencier. Nous avons le plaisir de partager des rencontres avec les Adventistes et d'autres paroissiens des Églises sœurs. Venez nous rejoindre !

Contact :

- Prudence Kani, kanisse.gloria@yahoo.fr
- Mawusse Kpoti, joujou_67@gmail.com

Rencontre interculturelle à Vénissieux, en mars dernier

Repas partagés

C'est la réputation de l'Espace Monod : on se sent accueilli. Tisser des liens est essentiel.

Certains dimanches, c'est apéro après le culte ! D'autres dimanches, c'est toute notre communauté qui est conviée à tirer du sac de quoi déjeuner tous ensemble. Et une ou deux fois par an, c'est le Conseil de paroisse qui régale, pour une participation modeste aux frais !

Par ailleurs, il arrive aussi qu'à l'issue d'un culte, un paroissien invite à sa table d'autres paroissiens disponibles. C'est simple, convivial, spontané. Chacun peut le faire. L'Espace Monod peut aussi accueillir ces sympathiques agapes.



Prenez note, d'ores et déjà des dates de retrouvailles !

Les apéritifs :

10 septembre, 24 septembre (installation du nouveau pasteur), 12 novembre, 3 décembre, 14 janvier 2024, 11 février, 4 mars, 7 avril, 5 mai, 2 juin

Les repas partagés :

3 septembre, 1^{er} octobre (Église verte), 5 novembre, 17 décembre (Noël), 7 janvier 2024, 4 février, 10 mars (AG), 26 mai, 23 juin (fête de la paroisse)

Contact

- Anne Richalot, anne-richalot@gmail.com
- Gunhild Martin, jetgmartin@gmail.com

Repas lors de la fête de la paroisse, en juin dernier



On chante à Monod !



Les activités musicales reprennent en septembre :

Le **Petit chœur** répète le samedi à 17h et chante des gospels. Il compte

une douzaine de personnes et ne demande qu'à s'étoffer.

Contact

• Daniel, 06 71 48 84 36.

La chorale **Vent d'Est** répète le jeudi de 13h45 à 15h45 et compte une vingtaine de choristes. Elle a vocation à animer certains cultes, à chanter dans les maisons de retraite pour Noël, par exemple, et à se faire plaisir autour d'un répertoire varié. Elle accueille avec joie des nouveaux/nouvelles.

Contact

• Marie-Hélène, 06 81 71 23 87



A vos finances !

Comme vous le savez, notre Église vit grâce à la contribution financière de chacun. Nos efforts réunis doivent permettre d'atteindre nos objectifs.

Cette année, nous aurons la chance d'avoir deux pasteurs à nos côtés... Nous devons financer les 2 postes...

Virement bancaire ou chèque permettent la déduction fiscale habituelle. Merci à tous.

Contact

• Yves Vérilhac, yves.verilhac@gmail.com

Soutenons notre Église
1/ par virement

IBAN: FR74 2004 1010 0714 6750 7P03 814
BIC: PSSTFRPLYO

2/ par chèque à l'ordre de l'EPUDL Est Lyonnais,
à envoyer au même nom

**EPUDL - 22, rue Romain-Rolland
69120 Vaulx-en-Velin**

Les sorties randonnées

Cette année, une marche d'environ deux heures a été organisée un samedi matin par mois. Nous étions plusieurs à nous retrouver, pour marcher ensemble, mais aussi partager les nouvelles avec les uns les autres, mieux se connaître et avoir un moment de réflexion sur des passages ou thèmes bibliques.

Nous adaptons nos pas aux participants, nous ne voulons pas faire d'exploits sportifs, mais seulement nous dérouiller, prendre l'air et bouger. Nous nous retrouvons dans différents endroits à l'Est de Lyon et nous covoiturons si besoin.

Rendez-vous de rentrée : samedi 9 septembre. Le lieu et l'heure seront précisés dans la lettre Monod Infos.

Contact

• Marthe Bory, tél. 06 10 72 25 56

L'équipe Communication

Pour collecter les infos, pour rédiger ce Vent d'Est et la lettre mail hebdomadaire Monod Infos, des cerveaux et des petites mains sont nécessaires ! Mais aussi de bons yeux pour prendre des photos pendant des événements (comme un culte), ou pour relire avant publication. Sans oublier la jolie mise en page de ce journal ! N'hésitez pas à participer à l'information dans notre paroisse...

Contact

- Jean-Paul Kovalevsky, jpkova@free.fr
- Eddy Spann, eddy.spann@gmail.com
- Anne-Sophie Léonard, asleonard2@yahoo.fr
- Anne Richalot, anne.richalot@gmail.com

ÉGLISE PROTESTANTE UNIE / EST-LYONNAIS • Ont collaboré à ce numéro : Hélène Bertrand, Jean-Marc Bolle, Marthe et Roger-Michel Bory, Christiane Bourgeois, Armelle Bouyer, Richard Bouché, Stéphane Chollet, Marie-Pierre Cros, Corinne Faure, Samuel Guinard, Prudence Kani, Anne et Jean-Paul Kovalevsky, Samuel Kpoti, Anne-Sophie Léonard, Gunhild Martin, Myriam Préaux, Anne Richalot, Monica Sessin, Lolke van der Veen, Marie-Hélène et Yves Vérilhac, Serge Wüthrich